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 PEQUENO  EXPEDIENTE 

 DEPUTADO  DIRCEU  TEN  CATEN  (PT) 

 O  deputado  falou  sobre  as  obras  que  o  Governo  do  Estado  está  executando  no  município  de  Marabá  como  a 
 Policlínica,  a  Usina  da  Paz  e  do  Centro  Especializado  para  Portadores  do  Transtorno  do  Espectro  Autismo.  O 
 parlamentar  disse  que  Marabá  está  sendo  beneficiado  pelo  Governo  Federal  que  já  assinou  a  ordem  de  serviço 
 para  a  construção  da  Casa  da  Mulher  Brasileira  que  vai  contar  com  um  investimento  de  7  milhões  de  reais  para 
 ser  erguida.  Aproveitou  seu  momento  na  tribuna  para  solicitar  que  a  SEDUC  faça  a  reforma  e  ampliação  de  uma 
 escola  de  ensino  médio  no  distrito  da  Casa  de  Tábua. 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 Informou  aos  seus  pares  que  deu  entrada  junto  à  SESPA  para  a  criação  do  Programa  Exames  da  Melhor  Idade 
 para  atender  os  idosos  do  Pará  como  forma  de  combater  o  etarismo.  O  parlamentar  disse  que  a  pessoa  idosa 
 deve  ter  seus  direitos  assegurados  pelo  poder  público. 

 HORÁRIO  DE  LIDERANÇA 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO 

 Solicita  que  os  supermercados  coloquem  à  disposição  das  pessoas  com  mobilidade  reduzida  ou  deficientes 
 físicos  funcionários  para  auxiliar  essas  pessoas  que  têm  dificuldade  de  fazer  suas  comprar  em  função  de  sua 
 condição  física.  Solicita  ao  Governo  do  Estado  crie  sala  de  apoio  para  atender  mulheres  vítimas  de  violência  nos 
 municípios  que  não  têm  Delegacia  da  Mulher. 

 DEPUTADO  FÁBIO  FREITAS  (REPUBLICANOS) 

 Disse  que  participou  da  inauguração  do  Terminal  Hidroviário  de  Oriximiná.  Para  o  parlamentar,  o  terminal  vai 
 fortalecer  o  comércio,  a  economia  e  o  turismo  local.  Criticou  o  ex-presidente  Jair  Bolsonaro  por  sua  fala  sobre  o 
 conflito  no  Oriente  Médio. 

 DEPUTADO  GUSTAVO  SEFER  (PSD) 

 Solicitou  que  o  poder  público  garanta  verba  para  a  aquisição  de  uma  ambulância  para  o  município  de  Santa 
 Bárbara.  Pede  que  a  SEDUC  faça  a  recuperação  e  ampliação  da  Escola  de  Ensino  Médio  Inglês  de  Sousa,  em 
 Mosqueiro. 

 DEPUTADA  LÍVIA  DUARTE  (PSOL) 

 Disse  que  os  deputados  precisam  discutir  políticas  públicas  para  construção  de  moradia,  construção  de  escolas  e 
 garantir  atendimento  digno  para  os  pacientes  com  transtornos  mentais  do  Pará. 

 DEPUTADA  MARIA  DO  CARMO  (PT) 



 Informou  que  o  Governo  do  Estado  capacitou  mil  profissionais  do  turismo  que  irão  atuar  na  COP  30  que  será 
 realizada  em  Belém,  em  2025.  Afirmou  que  os  municípios  do  Oeste  do  Pará  precisam  de  ações  para  desenvolver 
 o  turismo.  Parabenizou  o  Governo  do  Estado  por  garantir  voos  diretos  de  Belém  para  o  Brasil  e  o  exterior  pela 
 empresa  Azul. 

 GRANDE  EXPEDIENTE 

 DEPUTADO  FÁBIO  FREITAS  (REPUBLICANOS) 

 Pediu  que  o  Governo  do  Estado  faça  a  estadualização  de  vicinais  em  Bannach,  bem  como  recupere  diversas  PA 
 's  no  Estado. 

 DEPUTADO  WESCLEY  TOMAZ  (AVANTE) 

 Criticou  o  Governo  Federal  por  não  executar  nenhuma  obra  no  Estado  do  Pará. 

 DEPUTADO  ELIAS  SANTIAGO  (PT) 

 Falou  sobre  a  para  a  construção  do  anel  viário  e  da  ponte  sobre  o  rio  Acará.  Informou  que  o 
 governador  pretende  assinar  a  ordem  de  serviço  para  essas  obras  em  abril.  A  ponte  sobre  o  rio  Acará 
 vai  interligar  Tailândia  e  Tomé  Açu.  O  parlamentar  acredita  que  essa  obra  vai  facilitar  o 
 desenvolvimento  daqueles  municípios.  Informou  que  o  Governo  Federal  liberou  verba  para  fomentar 
 a  educação  em  vários  municípios. 


